

9. Autres développements

La demande de l'URSS d'assister en qualité d'observateur à la quatre-vingt-quatorzième session du Conseil est un développement qu'il convient de souligner. Bien que le l'URSS ait participé à la création de la FAO, elle n'a jamais été membre de l'Organisation. Les membres se sont réjouis de cette requête sans précédent de sa part, et ont exprimé l'espoir que l'URSS exercera bientôt son droit de devenir membre.

10. Liaison du Canada avec la FAO

Le Comité interministériel du Canada pour la FAO, sous la présidence de la Direction des Affaires multilatérales, de la Direction générale des programmes internationaux d'Agriculture Canada, a bénéficié de la participation active de l'ACDI ainsi que de celle des ministères de l'Environnement, des Affaires extérieures, des Finances, des Pêches et Océans, de la Santé et du Bien-être social, de l'Industrie, de la Science et de la Technologie, de Statistique Canada, de la Commission de la Fonction publique, enfin de la Corporation commerciale canadienne. C'est lui qui a été chargé de coordonner les travaux préparatoires pour les délégations canadiennes aux principales réunions de la FAO, ainsi que les résolutions et les décisions. Le président a veillé à la préparation, de façon précise et en temps opportun, des réponses aux questions relatives à la FAO, y compris les demandes de statistiques.

Le représentant permanent du Canada auprès de la FAO, dont le siège est à Rome, a assuré la liaison régulière entre le Canada et le Secrétariat ainsi qu'avec d'autres représentants étrangers. Durant la période examinée, M. Earl Weybrecht, nommé par le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a remplacé M. George Musgrove au poste de représentant permanent du Canada. Il a été présenté sa lettre de nomination au Directeur général en août 1988.

Pour tout renseignement complémentaire au sujet de la FAO, prière de s'adresser au président de Comité interministériel pour la FAO, au 993-6671.